Изучение кинетических закономерностей процесса получения пинаколборана

Данов С.М., Турков А.С.

Изучены кинетические закономерности процесса получения пинаколборана (4,4,5,5-тетраметил-1,3,2-диоксаборолана) по реакции взаимодействия пинакола (2,3-диметил-2,3-бутандиола) с газообразным дибораном в периодических условиях в реакторе полного смешения. Установлено, что процесс получения пинаколборана описывается системой последовательно-параллельных реакций. Определены численные величины констант скоростей этих реакций и их соотношение.
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Kinetics investigation of the process of pinacol borane obtaining.

Danov S.M., Turkov A.S. 

Kinetics of pinacol borane (4,4,5,5,-tetramethyl-1,3,2-dioxoborolane) obtaining by the reaction of pinacole (2,3-dimethyl-2,3-butanediol) with gaseous diborane in the batch reactor has been investigated. It has been established that pinacol borane synthesis is described as a consecutive parallel reactions. Values of the rate constants and their ratios has been determined.
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Свойства и реокинетика процессов отверждения эпоксиаминной композиции на основе ЭД-20

Хоанг Тхе Ву, Осипчик В.С., Горбунова И.Ю., Смотрова С.А.

Методами дифференциальной сканирующей калориметрии и динамического механического анализа изучена кинетика процессов отверждения в эпоксидных композициях.
Ключевые слова: Эпоксиаминные композиции, кинетика отверждения эпоксидных смол.

Properties and reokinetics of the process of soldification of epoxyamine composition based on ED-20.

Hoang The Wu, Osipchik V.S., Gorbunova I.Yu.

By means of differential scanning calorimetry and dynamic mechanical analysis kinetics of solidification process in epoxy compositions has been investigated.

Keywords: Epoxyamine compositions, kinetics of solidification process of epoxy resins.
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Модификация эпоксидных смол кремнийорганическими глицидиловыми эфирами

Симакина Е.А., Киреев В.В., Федоров А.Ю., Копылов В.М., Ковязин В.А., Райгородский И.М.

Получены композиции на основе эпоксидной смолы марки ЭД-20, модифицированной карбофункциональными олигометилсилоксановыми полиэпоксидами линейного строения с глицидоксипропильными группами на концах или в середине цепи. Исследование отвержденных образцов этих композиций показало, что по сравнению с композицией на основе немодифицированной ЭД-20 в 2-3 раза возрастает эластичность и гибкость при прогибе, а энергия разрушения повышается в 3-8 раз.

Ключевые слова: Модифицированные эпоксидные смолы, олигометилсилоксановые линейные полиэпоксиды.

Modification of epoxy resins by silica organic glycidil esters.

Simakina E.A., Kireev V.V., Fedorov A.Yu., Kopylov V.M., Koviasin V.A., Raigorodskiy I.M.

It has been obtained compositions based on epoxy resins ED-20, modified by carbofunctional oligomethylsiloxane linear polyepoxydes with glycidooxypropyle groups on the ends and in the middle of polymer chain. Investigation of these solidified compositions shows that they are 2-3 times more flexible and their energy of destruction is 3-8 times higher than unmodified ED-20.

Keywords: Modified of epoxy resins, oligomethylsiloxane linear polyepoxydes.
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Окисление непредельных кислот в присутствии сиккативов кислородом воздуха

Бухаркина Т.В., Вержичинская С.В., Кувшинова М.А. 

Разработана методика, позволяющая проводить качественную оценку сиккативов в лабораторных условиях. Методики была проверена на различных плёнкообразователях. Полученные данные позволили расположить выбранные сиккативы в следующей ряд активности: Со >> Mn > Fe.

Ключевые слова: Сиккативы, плёнкообразующие материалы, оценка качества сиккативов.

Oxidation of unsaturated acids in presence of siccatives by oxygen.

Buharkina T.V., Verjichinskaya S.V., Kuvshinova M.A.

Method of qualitative estimation of siccative properties in laboratory conditions has been elaborated. The method has been checked on different film-forming materials. According the results obtained there are the following row of activity: Co>>Mn>Fe.

Keywords: Siccatives, film-forming materials, estimation of siccative properties.
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Модификация нефтеполимерной смолы из фракции С9 вторичным пенополистиролом и её применение для защитной обработки древесины

Чёрная А.Н., Никулин С.С.

Исследована модификация нефтеполимерной смолы вторичным пенополистиролом и установлено изменение кислотного числа, молекулярной массы получаемого продукта и бромного числа во времени. Показано, что модифицированная нефтеполимерная смола может быть использована для повышения гидрофобных свойств древесины.

Ключевые слова: Нефтеполимерные смолы, вторичный пенополистирол, защита древесины.

Modification of oilpolymeric resin of C9 fraction by used foampolystyrene and using of these material for wood protection.

Chiornaya A.N., Nikulin S.S. 

Modification of oilpolymeric resin of C9 fraction by used foampolystyrene has been investgated. Changing of acid and bromine numbers and molecular mass of obtaining product during the time has been established. Modified of oilpolymeric resin can be used for increasing of hydrophobic properties of wood.

Keywords: Oilpolymeric resin, used foampolystyrene, wood protection.
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Нормирование данных при внеэкспериментальной экологической экспертизе намечаемых к проектированию и промышленному использованию веществ

Дербишер Е. В., Дербишер В.Е., Гермашев И.В., Овдиенко Е.Н.

Работа посвящена решению задачи прогнозирования экологических параметров химических малоизученных соединений и веществ путем обработки данных об их реальных и вычисленных физико-химических свойствах, с использованием элементов теории распознавания образов.

Ключевые слова: Экологическая экспертиза, эколгические параметры, распознавание образов.

Valuation of data during nonexperimental ecological expertise of substances being intended for industrial using.

Derbisher E.V., Derbisher V.E., Germashev I.V., Ovdienko E.N.

It has been elaborated a method for prediction of ecological parameters of little-studied substances by means of analysis of their real and calculated physical-chemical properties with using of the elements of the theory of pattern recognition.

Keywords: Ecological expertise, ecological parameters, pattern recognition.
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Расчетно-экспериментальное исследование распределения концентрации частиц во взвешенном слое

Огурцов А.В., Митрофанов А.В., Огурцов В.А., Анисимова Н.К.

Предложена расчетно-экспериментальная ячеечная модель аппарата с псевдоожиженным слоем. Сформулирована и решена задача расчета скоростей обтекания частиц по высоте псевдоожиженного слоя в аппарате плоской формы.

Ключевые слова: Псевдоожиженный слой, расчётно-экспериментальная ячеечная одель, распределение частиц псевдоожиженного слоя.

Experimental-calculated investigation of particle distribution in fluidized bed.

Ogurtsov A.V., Mitrofanov A.V., Ogurtsov V. A., Anisimova V.A.

Cell experimental-calculated model of fluidized bed apparatus has been proposed. It has been formulated and solved the task of calculation of particle flow around along the height of fluidized bed of plane form.

Keywords: Fluidized bed, cell experimental-calculated model, particle distribution in fluidized bed.
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Оптимизация и аппаратурно-технологическое оформление ХТП в условиях интервальной неопределенности

Дворецкий Д.С., Дворецкий С.И., Островский Г.М., Егоров А.Ф.

Формулируется и решается задача расчета оптимальных конструктивных и режимных параметров реакторных установок тонкого органического синтеза в условиях интервальной неопределенности (неточности) исходной информации на примере промышленных турбулентных трубчатых реакторов диазотирования и азосочетания в производстве азопигментов.
Ключевые слова: Оптимизация, технологическое оформление, турбулентный трубчатый реактор.

Optimization and technological design of the processes of chemical technology in the interval uncertainty conditions.

Dvoretskiy D.S., Dvoretskiy S.I., Ostrovskiy G.M., Egorov A.F.

It has been formulated and solved the task of calculation of constructive and regime parameters of the reactor installations of fine organic synthesis in the interval uncertainty of initial information on the examples of turbulent tube reactors of diazosynthesis in the azo pigments production.

Keywords: Optimization and technological design, turbulent tube reactor.
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